

Baloncesto

96-83: El Caja San Fernando acabó con el Cáceres cuando quiso y como quiso

De la exhibición al susto, y del susto a la superioridad

Sevilla. Manuel Conradi

El Caja San Fernando se clasificó para la tercera eliminatoria de la Copa del Rey al vencer a un incómodo Cáceres con una incuestionable superioridad. Fue el Caja San Fernando el que marcó en todo momento el ritmo del partido de ayer, aunque el Cáceres aprovechara los momentos de relajación del equipo sevillano para acortar una victoria que iba para paliza. El Caja sigue adelante en la Copa, y puede aspirar a todo.

Al final vamos a tener que hacerle caso a José Alberto Pesquera cuando dice que del único equipo que se preocupa es del suyo; porque tal como está jugando el Caja San Fernando, el único rival que puede inquietarle en la pista es el propio Caja. Aunque sus contrarios jueguen bien, o saquen las uñas, los dientes y hasta las navajas como el Cáceres, al final es el Caja el que, según acelere o desacelere el ritmo de su juego, tiene la sartén por el mango.

Ayer le salió un partido, la verdad, extraño, en el que hubo de todo: desde un comienzo igualado, a un progresivo despeque, pasando por una fase de verdadera exhibición de juego, otra de desconcierto, y, finalmente, a la hora de decidir, pues eso, decidió.

Los primeros minutos fueron, cuando menos, desangelados. El Caja defendía bien y con garra, pero toda esa fuerza defensiva se le iba en ataque, donde sólo Brian Jackson mantenía el tipo, anticipando lo que luego sería un verdadero festival anotador.

El Cáceres lo tenía clarito. A dar palos, a jugar fuerte en la zona -Berwald y Portillo estuvieron muy activos en la lucha por el rebote ofensivo- y cuando las ideas no están claras en ataque, que es la mayoría de las veces, a darle el balón a Pritchard para que se la juegue de una de las mil maneras en las que lo puede hacer.

Jackson, increíble

Pesquera, mientras tanto, trataba de desconcertar a los cacereños con distintos tipos alternativos de defensa -individual, zonal, de pronto una «zona-press»...- y no se sabe si a esta labor contribuía la colorida corbata de Rocky Jarana, que debió deslumbrar a más de un jugador poco habituado.

Los cacereños se descentraron ellos solos, de todas maneras, si bien tomaron como motivo -y no totalmente exentos de razón- las decisiones de los colegiados, que ayer amortizaron bien el precio de sus silbatos. Una técnica a Berwald, en el ecuador de la primera parte, fue el inicio del despeque sevillano.

La entrada de Trumbo había fortalecido el rebote defensivo cajista, la defensa mejoraba si cabe y en ataque un chaval llamado Brian Jackson hacía verdaderas diabluras.

La labor del acertadísimo Jackson la continuó un no menos acertado Raúl Pérez, y la diferencia se establecieron alrededor de diez puntos; doce cuando terminó la primera parte (46-34) en la que el Caja, si no epatar, había demostrado que podía ganar sin los puntos de Middleton.

La segunda parte comenzó de una manera más viva. A Raúl lo había sustituido Benito Doblado, quien igualó e incluso superó la labor de su compañero. Con Doblado y Jackson en plan de abusones, y Lockhart como acompañante de lujo, el Caja alcanzó su máxima diferencia y sus mejores minutos de juego, para el gozo de sus aficionados.

Pesquera empezó, decisión que se le aplaude desde aquí, a dar entrada a los menos habituales. Lo hizo a diez minutos del final, con 16 minutos de ventaja, cuando parecía que el Cáceres daba el partido por perdido.

En esos momentos, Miguel Angel Reyes se encargó de calentar el partido. Los árbitros perdieron del todo la brújula ante las continuas protestas de los cacereños. Estos comenzaron a sacar las ganancias del río revuelto porque de la anarquía sobresalían la clase individual de Pritchard y la experiencia de Méndez. A lo tonto, a lo tonto, y cuando no podía ni soñar con ello, el Cáceres se puso a seis puntos del Caja cuando faltaban 4:50 para el final.

Pesquera optó por dar marcha atrás y sacó al equipo titular. La medida no dio resultados inmediatos y en el ambiente cundió la intranquilidad. A tres puntos (84-81) llegó a estar el Cáceres cuando el Caja dijo aquí estoy yo y decidió el partido en un abrir y cerrar de ojos.

Junto al Caja se clasificaron el TdK Manresa, que eliminó al OAR Ferrol (67-64 y 73-74), el BFI Granollers (al Valencia, 86-82 y 68-66) y Coren Orense, que hizo lo propio con el Dyc Breogán (69-69). Ahora el Caja se enfrentará a unode los clasificados del quinto al octavo puesto en la temporada pasada, es decir: Barcelona, Zaragoza, Grupo Libro y Elosúa.

Ficha técnica

Caja San Fernando, 96 (46+50): 28/40 en tiros de dos (Jackson, 8 de 9; Doblado, 5 de 6). 4/15 en tiros de tres (Jackson, 2 de 5; Raúl, 1 de 1). 28/36 en tiros libres (Jackson y Lockhart, 7 de 8; Lafuente, 6 de 7). 22 rebotes defensivos y 7 ofensivos (Middleton, 6 y 1; Lockhart, 5 y 2; Trumbo, 3 y 1). 15 asistencias (Llorente, 7; Middleton, Lafuente y Doblado, 2); 16 recuperaciones (Llorente y Lafuente, 3; Jackson y Doblado, 2). 13 pérdidas (Llorente, 3). 3 tapones (Montes, 2; Middleton, 1). 28 faltas cometidas. Eliminados por faltas personales, Pou (m. 31), Trumbo (m. 38) y Lockhart (m. 38).

Anotadores: Montes (9), Jackson (29), Lafuente (6), Middleton (8) y Lockhart (15) -cinco inicial- Llorente (4), Quique López (2), R. Pérez (7), Llano (-), Doblado (12), Trumbo (4) y Pou (-).

Cáceres C.B., 83 (34+49): 31/53 en tiros de dos (Pritchard, 12/17; Méndez, 4 de 4). 2/11 en tiros de tres (Reyes, 1 de 2). 15/24 en tiros libres (Méndez, 4 de 4; Reyes, 2 de 2). 22 rebotes defensivos, 15 ofensivos (Portillo, 5 y 4; Berwald, 3 y 6). 13 asistencias (Pritchard, 5). 12 recuperaciones (Pritchard, 6); 20 pérdidas (Pritchard, 5). Tapones, 1 (Freixanet, 1). Faltas cometidas, 30. Eliminados por faltas personales, Berwald (m. 35), Reyes (m. 37), Méndez (m. 37), Pritchard (m. 39).

Anotadores: Portillo (10), Pritchard (26), Reyes (9), Fernández (-) y Berwald (18) -cinco inicial- Freixanet (7), Romero (1), Soler (6), Méndez (12) y Abrines (-).

Árbitros: Amorós y Escobar. Señalaron falta técnica a Berwald (m. 7).

Incidencias: Partido de vuelta de la segunda eliminatoria de la Copa del Rey (la ida había registrado un resultado de 72-76 favorable al Caja San Fernando). Unos 2.500 espectadores en el Palacio de los Deportes de Sevilla.

85-71: El duelo entre Sabonis y Muresan lo ganó el lituano

Madrid. Efe

Real Madrid (50+35): Antúnez (6), Santos (7), Cargol (22), Brown (19), Sabonis (10) -cinco inicial-, Lasa (2), Romay (1), y Biriukov (18).

Pau Orthez (24+47): Demory (3), Carter (20), Didier Gadou (7), Philipps (2), Doyle (-) -cinco inicial-, Fauthoux (2), Thierry Gadou (9), Gómez (7), Domon (-) y Muresan (21).

Árbitros: Zych (Pol) y Resser (Ale). Excluyeron por personales a Philipps (m. 27).

El Real Madrid sentenció al Pau Orthez francés en el primer tiempo y los primeros minutos del segundo, y propició que la reacción que los jugadores galos protagonizaron hasta el final del encuentro, fundamentada en una defensa presionante por toda la cancha, no tuviera más repercusión que un estrechamiento en el resultado definitivo.

El esperado duelo entre los dos techos del baloncesto europeo, el lituano Arvydas Sabonis (2,20 metros) y el rumano Georgi Muresan (2,30 metros), tuvo poca trascendencia. A pesar de la buena actuación de Muresan, que provocó infinidad de faltas personales y sumó 21 puntos, el equipo galo perdió la brújula muy temprano.

El Pau Orthez encajó de salida un parcial de 9-0 que obligó a su entrenador, Michel Gómez, a solicitar el primer tiempo muerto. Gómez prescindió en su quinteto inicial de Muresan y colocó a Rick Doyle sobre Sabonis.

La excesiva preocupación de los franceses por Sabonis cambió inmediatamente de signo ante la avalancha anotadora de los hombres del perímetro madrídista, que acabó el primer periodo con siete triples en su haber, cuatro de ellos de Pep Cargol, quien acabó el encuentro con una seis triples transformados de siete intentados.

Al descanso se llegó con una renta de quince puntos (50-35) favorable a los locales, que a los doce minutos habían alcanzado los 21 tantos de diferencia (32-11).

Los primeros compases de la reanudación agrandaron más los márgenes y el Real Madrid, sin problemas de ningún tipo, se plantó en 37 de ventaja (65-28, m. 24). Los franceses empezaron a presionar en defensa y, entre la relajación de los madrileños y su mayor intensidad, fueron recortando el resultado paulatinamente.

□ Otros resultados: Liga Europea, grupo A: Scavolini, 90; Maccabi, 70. Bolonia, 64; Paok, 75. Limoges, 83; Cibona, 52. Grupo B: Estudiantes, 100; Malinas, 68. Zadar, 86; Olimpikos, 77. Bayer, 80; Benetton, 82. Los líderes son el Scavolini en el grupo A, con nueve puntos, y el Real Madrid, en el B, con 10.

□ Los dirigentes del Taugrés Basconia confían en poder contar con el concurso del pívote búlgaro Gheorgi Glouchkov para el partido contra el C. B. Zaragoza que se disputará pasado mañana en el Pabellón "Príncipe Felipe" de la capital maña.

□ Enrique Villalobos, que hasta la jornada 13 de la actual temporada jugó en el Taugrés de Vitoria, ha firmado hoy por el Juver de Murcia hasta final de temporada, y puede debutar con su nuevo equipo el próximo sábado frente al Argal Huesca.

□ El Dorna Godella se impuso con claridad al Dínamo de Kiev, campeón femenino de baloncesto de Ucrania, en la Liga semifinal de la Copa de Europa (70-84).